

Wir trauern um unsere Kollegin und Dozentin

## **Prof. Dr. Heidrun Becker**

Ergotherapeutin und promovierte Medizinpädagogin

Sie ist am 27. Februar 2019 nach schwerer Krankheit verstorben.

Heidrun Becker begann ihre Tätigkeit als Forscherin und Dozentin im Departement Gesundheit im Jahr 2010. Zunächst als stellvertretende Leiterin und später in voller Leitungsverantwortung führte sie den Bereich Forschung & Entwicklung am Institut für Ergotherapie. Sie war als ergotherapeutische Wissenschaftlerin in den deutschsprachigen Ländern eine Ausnahmerecheinung, leitete prestigeträchtige Projekte und stellte ihre Arbeiten in prominenten Zusammenhängen vor. Heidrun Becker verstand es, Zeitgeistthemen wie Robotik oder die digitale Selbstvermessung aufzugreifen und die ergotherapeutische Relevanz aufzuzeigen. Als Kollegin haben wir von ihrer Klugheit, ihren dezidierten Haltungen und ihrer Kreativität profitiert.

Heidrun Becker hinterlässt an der ZHAW und im Berufsfeld Ergotherapie eine grosse Lücke. Wir vermissen sie sehr.

Im Namen der ganzen Hochschule entbieten wir den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit von Herzen viel Kraft und Trost.

Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau  
Rektor ZHAW

Prof. Dr. Andreas Gerber-Grote  
Direktor Departement Gesundheit